

02
12.06.2024

Erster Sieg in der Hessenliga

Tennis: Die Herren 55 des TC Rimbach bezwingen Eintracht Wiesbaden mit 4:2

Rimbach. Mit 1:5 unterlagen die Herren 40 des TC Rimbach gegen den Tabellenführer aus Kelsterbach. Den Punkt für das Team von Oliver Jacob errang Timo Menzel mit einem 6:2/3:6/10:2-Erfolg. Am kommenden Sonntag geht es auf heimischer Anlage um 9 Uhr gegen den TC Olympia Lorsch weiter – ebenfalls keine leichte Aufgabe.

Einen Punkt entführten die Herren 50 beim Gastspiel in Gernsheim. In den Einzeln waren Stephan Thienel (7:5/1:0 w.o) und Ferenc Johannes Berns (6:1/6:4) erfolgreich. Patrick Speckhardt und Karl Kadel unterlagen jeweils unglücklich im Match-Tiebreak. In den Doppeln konnten sich Speckhardt/Thienel mit 6:1/6:1 durchsetzen, während Berns/Kadel mit 2:6/4:6 das Nachsehen hatten. Am kommenden Samstag empfängt das Team von Jörg Martin den TV Trebur um 14 Uhr.

Ihren ersten Sieg in der Hessenliga feierten die Herren 55 des TCR mit einem 4:2 gegen Eintracht Wiesba-



Jörg Schulz und Hubert Schmitt gewannen ihr Doppel gegen Wiesbaden für die Herren 55.

BILD: TC RIMBACH

den. Dadurch verbessert sich das Team von Jörg Schulz auf den 6. Tabellenplatz. Nach den Einzeln sah es noch nach einer Punkteteilung aus. Hubert Schmitt (6:1/6:0) und Alexander Lampert (6:2/6:1) sorgten für die beiden Punkte der Gastgeber. In den anschließenden Doppeln konnten Schulz/Schmitt mit 6:1/6:1 über-

zeugen. Die Gegner von Vierfuß/Lampert mussten beim Spielstand von 2:4 verletzungsbedingt aufgeben, sodass auch dieses Doppel an die Hausherrn ging. Am Samstag reist das TCR-Team zum punktgleichen Tabellennachbarn nach Niedernhausen. Mit einem Erfolg könnten die Herren 55 die Abstiegsorgen vorerst beiseiteschieben.

Die Herren 60 der MSG Fürth/Rimbach scheinen in der Gruppenliga angekommen zu sein. Mit dem zweiten Sieg im dritten Spiel geht die Mannschaft von Holger Kieser mit viel Selbstvertrauen in die kommende Begegnung gegen den TC Reichelsheim. Spielbeginn ist am Samstag um 9 Uhr auf der Anlage in Fürth.

Ihren zweiten Sieg konnten die Herren der MSG BC Fürth/TC Rimbach mit 6:3 beim Heimspiel gegen den TC Ernsthofen einfahren. Am Sonntag geht es zur GSV Gundernhausen II, die mit einem Spiel weniger eine ausgeglichene Bilanz vorweist.